

Découverte de l'Athlétisme au Stade Paul DELIQUE

02/09/2023 - PORTE OUVERTE STADE P. DELIQUE



Dans le cadre de l'Opération Kinder et en lien avec la FFA, près d'une quarantaine d'enfants se sont réunis ce Samedi 2 Septembre sur les installations du Stade Paul DELIQUE afin d'essayer les différents ateliers proposés par les encadrants du SCAA.

Au programme, lancer de vortex, medecin ball, course de haies, ateliers sauts, relais F1 et un 500m pour clôturer cette belle après-midi. Tous ces petits athlètes ont donné leur maximum et ont été récompensés par un goûter.

Nous pourrons retrouver les enfants nés de 2017 à 2013 aux entraînements le samedi de 13h30 à 15h au Stade Paul Delique (puis) à la salle Robert Viarre lorsque les conditions météorologiques ne seront plus favorables.

Si vous souhaitez d'ores et déjà suivre notre école d'Athlétisme vous pouvez nous retrouver sur **Facebook** au nom de **EcoleAthlétisme Abbeville** ou toutes les infos du club sur le lien ci-dessous